

VIE DE MGR TACHE.

LETTRE DE SA GRANDEUR MGR JOULAIN O.M.I., à MGR L'ARCHEVÊQUE.

Jaffna, 17 novembre 1905.

Très cher et vénéré Seigneur,

Je vous avais déjà accusé réception des deux magnifiques volumes de la vie de Mgr Taché, lorsque quelques jours après j'ai reçu votre aimable lettre du 10 octobre.

Outre que je devais vous remercier de votre extrême amabilité à mon égard, je puis vous donner maintenant mon appréciation sur cette merveilleuse vie car j'ai lu les deux tiers de l'ouvrage. Je puis dire en toute vérité que j'ai lu rarement de livre aussi enlevant que celui-ci. Et puis, quelle noble et sympathique figure que celle de Mgr Taché! Quel cœur d'apôtre! Quelle bonté et quelle charité, pour tous ceux qui à un titre ou un autre vivaient sous sa houlette pastorale.

Ce qui m'a fait plaisir aussi chez Mgr Taché, c'est qu'il était l'ami de Mgr Pie, de qui j'ai reçu tous les ordres, même l'épiscopat.

Donc, merci, Monseigneur, de nous avoir procuré une vie aussi instructive à tous égards. Pour bien faire, nous n'avons qu'à marcher sur les traces de ce grand évêque. Merci, et croyez-moi toujours,

Votre très affectionné frère en J.C. et M. Im.,

† H. Joulain O.M.I.
Ev. de Jaffna.

 HONNEUR AU MÉRITE !

MGR. DUGAS — Le 31 décembre, dimanche, la paroisse de St Boniface présentait un magnifique anneau de prélat à Mgr Dugas, son vénérable curé et M. le maire de la ville, M. Turrenne lut après la grand'messe, dans le sanctuaire, une adresse qui fait honneur à l'esprit de foi et aux sentiments délicats des paroissiens de la cathédrale chargés de donner le ton à tout le diocèse.

Mgr Dugas répondit avec le tact exquis, et l'admirable bon sens qui le caractérisent. Mgr l'Archevêque ajouta quelques mots de louange à l'adresse du nouveau prélat et de ses généreux paroissiens dont il a fallu modérer l'ardeur.